
Protokoll der AG GWA Fermersleben/Salbke/Westerhüsen
  08.11.2012 um 17 Uhr im Bürgerhaus/erstellt von Herrn Wark

1. Protokollkontrolle  

Es gab keine Anmerkungen. 

2. Anwohnerangelegenheiten  

Es gab keine Anmerkungen. 

3. Stand zum Verkehrslandeplatz (Geschäftsführer der FMB)  

Herr Mürke und Herr Dörnenburg, beide Geschäftsführer des FMB, hatten die Teilnahme, bedingt 
durch dringende dienstliche Termine und Krankheit, kurzfristig abgesagt. Herr Mürke hat aber die 
Teilnahme an einer der nächsten GWA-Sitzungen zugesichert. Herr Dr. Eibs hat als Mitglied der 
„BI für Alternativen zum Flugplatz Magdeburg-Süd e.V.“ die Sichtweise der Initiative zum 
eventuellen Ausbau dargelegt. Ein entsprechender Antrag dafür wurde von der FMB im Stadtrat 
eingereicht. Der Stadtrat lässt den Sachverhalt prüfen und will dann entscheiden. Die Initiative 
spricht sich gegen das Vorhaben der FMB aus und kritisiert zudem den permanenten Fluglärm. 

Die GWA spricht sich einstimmig gegen einen Ausbau des Flugplatzes und für die Einhaltung der 
Ruhezeiten aus!

4. Adventsmart im Bürgerhaus  

Herr Altmann vom Förderverein des Bürgerhauses hatte das Konzept für den diesjährigen 
Adventsmarkt vorgestellt und entsprechende Poster/Flyer zum Weiterverteilen an die GWA-
Mitglieder übergeben. 

5. Sonstiges/Termine  

Die nächste GWA-Sitzung findet am 17.01.2013 um 17 Uhr im Bürgerhaus „Alte Schule 
Salbke“ statt. 


